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1. Publications du site 

Cabinet FB CONSEIL 
Maitre Frédérique BANNES PHILIP  
Avocate au Barreau de Paris (EI)  
Toque DV  
31 Avenue Felix Faure 75015 Paris France  
SIRET n°: 41252711100055 

 
2. Réalisation du site - hébergeur 

www.wix.com / hébergeur : Google LLC Kansas USA 

3. Droits de reproduction 

Ce site web relève de la législation française et internationale sur le droit d'auteur et la 
propriété intellectuelle. Tous les droits de reproduction sont réservés. La reproduction de 
tout ou partie de ce site sur un support est formellement interdite, sauf autorisation 
expresse du directeur de publication. Les photographies et logos utilisés sur ce site font 
l'objet de droits réservés. Ils ne peuvent pas être utilisés ou dupliqués sans l'accord de Maitre 
Frédérique BANNES PHILIP. 

4. Données personnelles 

Maître BANNES PHILIP ne collecte aucune donnée personnelle de ses clients à partir de ce 
site et ne requiert pas le stockage de données personnelles auprès de l'hébergeur. Si 
toutefois certaines informations et données concernant les utilisateurs venaient à être 
collectées du fait de la navigation sur le site du cabinet FB CONSEIL, ces informations 
seraient utilisées à des fins statistiques aux fins d'améliorer la qualité des services proposés.  

Conformément à la loi informatique et libertés vous pouvez exercer vos droits d'accès, 
rectification, opposition, portabilité relatifs aux données vous concernant en contactant 
Maître Frédérique BANNES PHILIP responsable de traitement. Vous pouvez en cas de 
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réclamation contacter Maître Frédérique BANNES PHILIP et la CNIL - 3 Place de Fontenoy 
TSA 80715 -75334 PARIS CEDEX 07 (Tél : 01 53 73 22 22) 

5. Politique de cookies 

La navigation sur le site est susceptible d'entraîner l'installation de cookies sur l'équipement 
de l'utilisateur. Ces cookies ont pour finalité de faciliter la visite du site, d'avoir la possibilité 
de procéder à des opérations d'analyse, de ciblage et de personnalisation des services. 
L'utilisateur du présent site peut s'opposer à l'enregistrement de cookies en configurant son 
navigateur. Il peut aussi en cliquant sur l'onglet " cookies" de l'éditeur refuser ou donner son 
consentement à l'usage des cookies, ou avoir accès à une page de paramétrage lui 
permettant de consulter la politique de l'éditeur et modifier les paramètres par défaut. 

6. Droit applicable 

Le site internet du cabinet FB CONSEIL est soumis au droit français ( loi n°2004-2005 du 21 
juin 2004 pour la confiance dans l'économie numérique, article L335-2 du code de la 
propriété intellectuelle, loi informatique et libertés du 6 janvier 1978 modifiée en 2004.) 

7. Utilisation du site 

Les données, informations et publications accessibles à partir du site sont communiquées à 
titre informatif et ne peuvent être considérées comme constituant un avis juridique, un 
démarchage ou une sollicitation. Maitre Frédérique BANNES PHILIP ne pourra être tenue 
pour responsable d’un dommage direct ou indirect résultant de l'utilisation par tout 
utilisateur des données, informations ou publications accessibles à partir du site. La création 
et la publication d'un lien hypertexte vers l'une des pages du site sont autorisées sous 
réserve de l'accord préalable et express de Maitre Frédérique BANNES PHILIP. 

 

DECLARATION D'ACCESSIBILITE  

Le cabinet FB CONSEIL s'engage à fournir un site internet qui soit accessible à un public aussi 
large que possible, quelles que soient les circonstances et les capacités. Nous nous efforçons 
d'adhérer aussi étroitement que possible aux directives prévues aux obligations légales 
d'accessibilité des sites publics aux personnes en situation de handicap introduites par l'article 
47 de la loi du 11 février 2005 et le décret n°2019-768 du 24 juillet 2019.  

Ces directives expliquent comment rendre le contenu web plus accessible aux personnes en 
situation de handicap. La conformité à ces directives contribuera à rendre le web plus convivial 
pour tout le monde. 

Si vous avez des commentaires et/ou des suggestions concernant l'amélioration de l'accessibilité 
de notre site, n'hésitez pas à nous contacter par email. Vous avez la faculté de saisir le Défenseur 
des droits. 
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1. Publication 

Lawfirm FB CONSEIL 
Mrs Frédérique BANNES PHILIP Avocate au Barreau de 
Paris (EI)  
Toque DV  
31 Avenue Felix Faure 75015 Paris France  
SIRET n° : 41252711100055 

 
2. Website design - hosting 

www.wix.com / hosting : Google LLC Kansas USA 

3. Copyright 

This website is governed by French and international copyright and intellectual property 
laws. All reproduction rights are reserved. Reproduction of all or part of this website on any 
medium is strictly forbidden without the express authorization of the publication director. 
The photographs and logos used on this site are subject to the reserved rights. They may not 
be used or duplicated without the agreement of Mrs Frédérique BANNES PHILIP. 

4. Personal data  

Mrs Frédérique BANNES PHILIP does not collect any personal data from its customers via 
this website and does not require the storage of personal data with the host. If, however, 
certain information and data concerning users is collected as a result of browsing the firm's 
site, this information will be used for statistical purposes only in order to improve the 
quality of the services offered. In accordance with the French Data Protection Act, you may 
exercise your rights of access, rectification, opposition and portability in relation to your 
data by liaising with the data controller Mrs Frédérique BANNES PHILIP. In case of any 
complaint, please contact Mrs Frédérique BANNES PHILIP and the CNIL - 3 Place de 
Fontenoy TSA 80715 -75334 PARIS CEDEX 07 (Tel: +33 1 53 73 22 22). 
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5. Cookies  

Browsing the website may entail the installation of cookies on the user's equipment. The 
purpose of these cookies is to facilitate the site visits, and to enable analysis, targeting and 
personalization of services. Users of the present site may refuse to accept cookies by 
configuring their browser. By clicking on the publisher's "cookies" tab, they can also refuse 
or give their consent to the use of cookies, or access a settings page enabling them to 
consult the publisher's policy and modify the default settings. 

6. Applicable Law 

FB CONSEIL's website is governed by French law (law no. 2004-2005 of June 21, 2004 on 
confidence in the digital economy, Article L335-2 of the French intellectual property code, 
and the French data protection law of January 6, 1978 amended in 2004). 

7. Use of the website 

The data, information and publications accessible from the site are provided for information 
purposes only and may not be considered as constituting legal advice, canvassing or 
solicitation. Mrs Frédérique BANNES PHILIP cannot be held responsible for any direct or 
indirect loss or prejudice resulting from the use by any user of the data, information or 
publications accessible from the website. The creation and publication of a hypertext link to 
one of the pages of the site is authorized subject to the prior and express agreement of Mrs 
Frédérique BANNES PHILIP. 

 

DECLARATION OF ACCESSIBILITY  

The law firm FB CONSEIL is committed to providing a website that is accessible to an audience as 
wide as possible, whatever their circumstances and abilities. We strive to adhere as closely as 
possible to the guidelines set out in the French legal obligations to make public websites 
accessible to people with disabilities introduced by Article 47 of the law of February 11, 2005 
and decree n°2019-768 of July 24, 2019.  

These guidelines explain how to make web content more accessible to people with disabilities. 
Compliance with these guidelines will help make the web more user-friendly for everyone. 

If you have any comments and/or suggestions about improving the accessibility of our site, 
please do not hesitate to contact us by email. You can also contact the French Rights 
Ombudsman.  

 


